

Décembre 2024



Mot de la direction



*Chers élèves,
Chers parents,*

Avec l'approche du temps des Fêtes, nous tenons à vous transmettre tous nos vœux de bonheur. Que cette fête soit le prélude d'une nouvelle année remplie de bonheur, de paix et de sérénité pour vous et ceux qui vous sont chers. Que la magie de Noël vous apporte joie et gaieté dans vos foyers. Au nom de l'équipe école et en notre nom personnel, nous vous souhaitons un joyeux Noël et une bonne année!

*Andrée-Anne Savard, directrice
Katia Morasse, directrice adjointe*

Le SCP : Danse sur le tapis rouge!

Le 5 décembre en après-midi, nous avons eu notre premier privilège au soutien du comportement positif (SCP) de l'année.

Après avoir dévoilé les élèves méritants du certificat Bravo, la direction a annoncé le début de la DANSE sur le tapis rouge!

Les élèves ont pu danser dans le gymnase, mais aussi participer à des jeux organisés à différentes stations dans le gymnase dont prendre des photos sur le tapis rouge avec des amis et différents accessoires au Photobooth, station très populaire!

Merci au comité SCP pour l'organisation de l'activité.



Certificat BRAVO

Nous félicitons les élèves qui ont reçu un certificat BRAVO pour le mérite de leurs efforts en classe. Voici les méritants :



À L'ÉCOLE DES BOURDONS



Défi SCP de novembre et de décembre

Les élèves ont été invités à se responsabiliser en relevant un défi.

« Je circule en marchant et en silence pendant les heures de classe. »

Certains élèves se sont démarqués et ont mérité un diplôme.

Bravo à tous pour votre sens de l'effort.



Tirage

La Caisse du Centre de Portneuf, centre de services de Neuville a remis 3 jeux à faire tirer parmi tous les élèves de l'école.

Un tirage a été fait au hasard, les gagnants sont :

Nom	Classe
Etienne Allard	Valérie Tessier 1 ^{re}
Anaïs Lavoie	Laurence Hardy 6 ^e
Lydia Lachance	Véronique P. 6e



Le déjeuner de Noël à l'école des Bourdons et Courval

Encore une fois, les petits et grands ont été comblés en se réunissant, au gymnase, pour un déjeuner festif en cette dernière journée d'école avant le congé des Fêtes. Nous remercions les membres du comité organisateur pour leur travail et d'avoir fait de ce moment une réussite. Merci spécial à monsieur Routhier, papa de Théo, pour avoir animé le déjeuner avec des chansons de Noël.

Nous soulignons également la participation positive de nos élèves. Ces petits plaisirs promeuvent le sentiment d'appartenance à l'école des Bourdons-et-Courval.



Belle visite de la Fondation lors du déjeuner

Lors du rassemblement au gymnase pour le déjeuner, les élèves ont reçu la visite de quelques membres de la Fondation de l'école. Ceux-ci étaient venus remettre un cadeau pour chacune des classes, les orthopédagogues et les éducatrices spécialisées.

Les élèves ont eu le plaisir de découvrir de beaux jeux de société qu'ils pourront découvrir dans les mois à venir. Que de plaisir en vue!



MERCI à la FONDATION !

Expo-science

Le 15 décembre dernier, l'école Courval a vibré au rythme de la science grâce à l'exposition organisée par les trois classes de 5e année. Cet événement a permis aux élèves de présenter une multitude d'expériences variées à l'ensemble de l'école.

Les jeunes scientifiques en herbe ont travaillé d'arrache-pied pour préparer leurs démonstrations, et leur fierté était palpable lorsqu'ils ont pu partager leurs découvertes avec leurs camarades.

Les élèves de l'école Courval ont non seulement appris beaucoup de choses, mais ils ont aussi eu l'occasion de développer leur esprit critique et leur curiosité scientifique.

Bravo à tous les participants pour leur engagement et leur enthousiasme!



Activité Entournillage



Les élèves de 6e année ont eu la chance d'avoir une activité de création de sculpture avec Valérie Beaulieu. Valérie est une artiste qui fait de l' "entournillage". Elle fait d'incroyables sculptures avec des câbles et des fils électriques. Nous avons eu la chance de créer nos propres sculptures. Elle a apporté tout le matériel nécessaire. Valérie fait de la récupération de matériaux inutilisés. Grâce à ces matériaux, elle fait de magnifiques œuvres d'art. Les élèves ont adoré cette fabuleuse activité. Nous remercions de tout cœur madame Beaulieu pour cette intéressante période de la journée.

The Grade 6 students like this experience because it was different from other activities.

Thank You

Charlie Lacombe
Laurence Paquet
Grade 6 students
Group 602



La magie de la chimie de Noël avec Yannick Bergeron

Suite au succès de l'année dernière lors de la visite du coloré chimiste Yannick Bergeron, nous l'avons réinvité pour nous présenter son spectacle alliant les réactions chimiques et la magie de Noël. La participation des élèves nous a permis de constater que notre cible d'apprendre dans le plaisir était atteinte!



Outils numériques en classe

C'est ici, chers élèves et parents, que vous pourrez trouver des réponses à vos questions en lien avec plusieurs des outils numériques utilisés en classe. Donc, si vous avez des difficultés avec Classroom, Google Meet, etc., ce site est là pour vous dépanner! Le lien se retrouve également sur le site de l'école des Bourdons-et-Courval.

<https://monurl.ca/numeriquesecours>

Site internet de l'école

N'oubliez pas d'accéder au Site Internet de l'école où diverses informations pertinentes sont placées ecoledesbourdonscourval.weebly.com

Conseil d'établissement

La prochaine rencontre du conseil d'établissement aura lieu à **18 h 30, le mercredi 29 janvier**, à l'école Courval.



Allô prof est un organisme soutenant la persévérance scolaire qui a pour mission de fournir **gratuitement** de l'aide aux devoirs à tous les élèves et à leurs parents.

Plusieurs élèves connaissent déjà bien le site internet pour avoir pratiqué, entre autres, la conjugaison (Conjugo), les complémentaires et les tables (Météormath) ainsi que la lecture interactive (le Grimoire).

Allô prof mets à votre disposition un **service téléphonique** et des **services en ligne** impliquant une équipe d'enseignants qualifiés. Ceux-ci peuvent répondre à vos questions dans toutes les matières pour le primaire et le secondaire en lien avec le programme scolaire.



Vous pouvez les joindre au 1-855-527-1277 ou au www.alloprof.qc.ca/

Message de madame Eliane Jobin Enseignante en éducation physique

Cinq équipes de novices gars et filles ont représenté le Dartagnan de Courval au tournoi Phénix le weekend du 7-8 décembre.



Activités parascolaires

Voici un aperçu des activités parascolaires organisées dès janvier à l'école des Bourdons-et-Courval.

Pour chacune des activités, les groupes sont mixtes.

À noter que des modifications sont possibles, des précisions sur les modalités d'inscription vous seront transmises au retour du congé des fêtes.

Lundi	Fin pm	Courval	Volleyball - 6 ^e
Mardi	Midi	Courval	Athlétisme - 4 ^e , 5 ^e et 6 ^e
Mardi	Midi	Bourdons	Gestion des émotions - 1 ^{re} et 2 ^e
Mardi	Fin pm	Courval	Improvisation - 3 ^e à 6 ^e
Mercredi	Midi	Courval	Mini-badminton - 4 ^e , 5 ^e et 6 ^e
Mercredi	Midi	Bourdons	Tennis - 1 ^{re} et 2 ^e
Mercredi	Fin pm	Bourdons	Danse - Préscolaire, 1 ^{re} et 2 ^e
Jeudi	Midi	Courval	Tennis - 2 ^e à 6 ^e
Jeudi	Midi	Bourdons	Karaté - 1 ^{re} et 2 ^e
Vendredi	Midi	Courval	Gestion des émotions - 2 ^e à 6 ^e
Vendredi	Fin pm	Courval	Danse hip hop - 3 ^e à 6 ^e

Des nouvelles du service de garde...

Journée pédagogique du 22 novembre en photos

Une belle visite au Woodooliparc avec la thématique Frima. Une magie a envahi les enfants.



Pédagogique du 6 décembre

Le monde imaginaire était de mise avec la venue du temps des Fêtes, nous avons parlé de Lutin, du Grinch, de dragons, etc. De belles créations ont été faites par les élèves dont une maquette d'un Noël imaginaire. Les élèves ont trouvé du plaisir avec cette journée pleine d'imaginations.

Pédagogique du 6 janvier :(petit rappel à ceux inscrits)

Journée pantouflarde, votre enfant peut venir en pyjama, pantoufles. Il sera bien accueilli par les éducatrices pour une activité cinéma.

Besoin de papier brouillon :

Si vous faites du ménage dans vos papiers pendant le temps des Fêtes et qu'il n'y a rien de confidentiel dessus, nous sommes preneurs de papier brouillon pour nos petits artistes. Merci 😊

Facturation :

Il est très important de respecter la date limite inscrite sur vos états de compte. Vos comptes doivent être remis à 0\$.

Les relevés d'impôt sortiront à la fin février.

Vacances de Noël :

Le service de garde sera fermé du 21 décembre au 5 janvier inclusivement.

Nous vous souhaitons de passer un doux et heureux Noël en famille.

Que ce temps des Fêtes vous apporte joie et prospérité et que vos rêves se réalisent.

Toute l'équipe du service de garde vous souhaite un joyeux Noël ainsi qu'une bonne année 2025!



Nathalie et le personnel du service de garde



Inscription pour le préscolaire

Maternelle 4 ans et Maternelle 5 ans
2025-2026



Centre
de services scolaire
de Portneuf

Québec 

Date: Le vendredi 7 février entre 8 h 15 et 15 h 30 sur rendez-vous

Lieu: École des Bourdons, 619 rue des Érables, Neuville, G0A 2R0

Téléphone : 418-876-2102 poste 1 (pour la prise de rendez-vous)

- **La présence de l'enfant n'est pas requise.**
- **Un accueil sera planifié au printemps pour rencontrer les membres de l'équipe et visiter l'école.**

Documents obligatoires :

- Certificat de naissance (original, grand format)
- Carte d'assurance maladie de l'enfant
- Preuve de résidence (exemples : un compte d'Hydro-Québec ou un autre document sur lequel l'adresse figure).
- Formulaire d'inscription et fiche urgence-santé que vous trouverez à l'adresse : <https://cssportneuf.gouv.qc.ca/parents-et-eleves/admission-et-inscription/entree-au-prescolaire-2>

Critère d'admission pour la maternelle :

- 4 ans* : L'enfant doit être âgé de 4 ans avant le 1^{er} octobre de cette même année scolaire.
- 5 ans : L'enfant doit être âgé de 5 ans avant le 1^{er} octobre de cette même année scolaire.

* Information importante concernant la maternelle 4 ans:

- L'inscription à la maternelle 4 ans est provisoire.
- Lorsque le nombre de demandes d'inscription excède le nombre de places disponibles dans les classes de maternelle 4 ans à temps plein, les places sont allouées selon les critères de priorisation déterminés par le centre de services scolaire.
- Il n'y a pas d'admissibilité exceptionnelle à la maternelle 4 ans à temps plein qui pourrait permettre à un enfant de 3 ans d'y être inscrit.

Si vous connaissez des personnes qui ont des enfants d'âge scolaire en 2025-2026, n'hésitez pas à leur communiquer l'information.


Andrée-Anne Savard
Directrice


Katia Morasse
Directrice adjointe